



Herbsthunde Verein für Senioren mit Hund

Die Herbsthunde im Weideli, Verein für Blindenhunde und Mobilitätshilfen, Liestal

Am Freitag, 2. Oktober 2020 trafen sich sechs Herbsthunde in Liestal im Weideli, am Standort des Vereins für Blindenhunde und Mobilitätshilfen.



Bento, ein «Lehrling», der erst seit kurzem seine Ausbildung zum Blindenführhund begonnen hat. Hier wird gezeigt, dass er sich überall anfassen und abtasten lassen muss.



Das Führgeschirr mit starren Bügeln.



Ein völlig entspannter Hund



Bento steckt selbständig seinen Kopf ins Geschirr



Draussen im überdachten Übungsparcous.

Layla stoppt die Instrukto-
rin, weil beide vor einem
Hindernis stehen.



Auch Treppenlaufen will gelernt sein

Wir alle waren begeistert von den Erklärungen und Vorführungen und bedanken uns sehr herzlich beim Team des VBM!